

DIE POSAUNE

Berichte: Mexikos Präsident nahm Bestechungsgelder von Drogenkartellen an

- Andrew Miiller
- 02.02.2024

Eine Reihe von Untersuchungsberichten, die von ProPublica, InSight Crime und der Deutschen Welle am 30. Januar veröffentlicht wurden, enthüllten, dass Mexikos Präsident im Jahr 2006 Bestechungsgelder vom Sinaloa-Drogenkartell angenommen hatte.

Präsident Andrés Manuel López Obrador streitet die Vorwürfe ab. Die Journalisten Anabel Hernández und Tim Golden behaupten jedoch, dass große Kokainhändler etwa 2 Millionen Dollar in López Obradors erste Präsidentschaftskampagne gesteckt haben, damit seine Regierung die kriminellen Machenschaften der Händler unterstützt.

Es ist möglich, dass ein Wahlkampfhelfer das Geld angenommen hat, ohne dass López Obrador davon wusste, aber der Präsident war im Umgang mit dem Drogenhandel nachsichtiger als seine Vorgänger.

Erleichterung: Während seiner Präsidentschaftskampagne 2018 versprach López Obrador, die Gewalt der Kartelle zu bekämpfen, indem er die Regeln des Drogenkriegs umschrieb und den Drogenhändlern Amnestie gewährte. Seine Strategie erhielt den Spitznamen "Umarmungen statt Kugeln".

Infolgedessen ist die Mordrate in Mexiko gesunken: Wenn die Regierung nicht mehr gegen die Drogenkartelle kämpft, sterben auch weniger Menschen. Dennoch kontrollieren die Kartellbosse immer noch die Hälfte des Landes, und sie bauen ihren Einfluss aus, da sie nun Freunde in der Regierung haben.

Sicherheitsbedrohung: Da die südliche Grenze Amerikas weit geöffnet ist, gelangen diese Drogenhandelsnetze in die Vereinigten Staaten.

In einer biblischen Prophezeiung vergleicht Gott die USA mit einem umzäunten und von allen Seiten geschützten Weinberg (Jesaja 5, 1-7). Wegen der Sünden der Menschen warnt Gott, dass Er diese Hecke niederreißen wird.

Die Zeitschrift Klar&Wahr des verstorbenen Herbert W. Armstrong stellte fest, dass die erste Lücke in Amerikas Schutzwall 1959 geschlagen wurde, als kommunistische Revolutionäre unter der Führung von Fidel Castro Kuba überrannten. Mexikos Regierung ist dabei, eine weitere Bresche in die schützende Hecke um Amerika zu schlagen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie "Mexico's New Revolution" (Mexikos neue Revolution [derzeit nur in Englisch verfügbar]).